

第77回卒業証書授与式

今年度の卒業証書授与式では、3年生の晴れ舞台に保護者をはじめ2学年、生徒会、来賓の方も同席し、盛大に見送ることができました。

そして、吹奏楽の生の演奏が式をより一層華やかなものにしてくれました。

卒業証書授与では、一人ひとり全員に手渡され、義務教育を終了し、将来に向かって羽ばたいていこうとする3年生の勇姿を見ることができました。

校長先生による式辞では、

「行事での3年生の力強い姿勢」

「自分の可能性を広げるための姿勢」が述べられました。



周囲からの信頼を勝ち取るために、頼まれた仕事を率先して取り組み、多くのことを任せてもらえる人であろう。

「やりたい」か、「やりたくない」ではなく、「できる」か「できないか」が大切。

先が見えないことで悩んだり、不安になったりすることもあります。これからも多くのことに挑戦し、たくさんの自分の財産を身に付け、多様化する社会へ対応しながら多くの壁を乗り越えていきましょう。卒業生のみなさん、そして保護者の方、本当におめでとうございます。

卒業式も無事に終わり、

11日(月)と12日(火)に高校の先生に

保護者の方も参加をしていただきました。

あっという間の3年生ですね。受験生となる気持ちをつくっていきましょう。

受験勉強は自分が始めた時が受験勉強の start です。

とても長い期間ですが、学年で学習する雰囲気をつくっていきましょう。

**2学年もすでに
高校入試 start です!!**

